

seseorang, tempat, atau objek berdasarkan dampak emosi yang muncul.

2) *Situation Modification* (Modifikasi Keadaan) Ini adalah usaha untuk memodifikasi satu keadaan secara langsung untuk mendatangkan suatu keadaan baru. Modifikasi situasi yang dimaksud di sini dapat dilakukan dengan memodifikasi lingkungan fisik eksternal maupun interna. Gross menganggap bahwa upaya memodifikasi "internal" lingkungan yaitu pada bagian perubahan kognitif. Misalkan jika salah satu pasangan tampak sedih, maka dapat menghentikan interaksi marah kemudian mengungkapkan dengan keprihatinan, meminta maaf, atau memberikan dukungan.

3) *Attentional Deployment* (Penyebaran Perhatian) *Attentional deployment* dapat dianggap sebagai versi internal dari seleksi situasi. Dua strategi atensional yang utama adalah distraksi dan konsentrasi. Distraksi memfokuskan perhatian pada aspek-aspek yang berbeda dari situasi yang dihadapi, atau memindahkan perhatian dari situasi itu ke situasi lain, misalnya ketika seorang bayi mengalihkan pandangannya dari stimulus yang membangkitkan emosi untuk mengurangi stimulasi. *Attentional deployment* bisa memiliki banyak bentuk, termasuk pengalihan perhatian secara fisik (misalnya menutup mata atau telinga), pengubahan arah perhatian secara internal (misalnya melalui distraksi atau konsentrasi), dan merespon pengalihan.

2. Nama : RD Ira Anzaina Putri
Fakultas : Psikologi
Universitas : Universitas Padjajaran
Judul : Regulasi Emosi Pada Mahasiswa Fakultas Psikologi Universitas Padjajaran Yang Bermain Angklung

Mahasiswa memiliki tanggung jawab besar dibandingkan pada jenjang pendidikan sebelumnya. Sekarang ini mahasiswa tidak hanya dituntut untuk baik dari segi akademik, tetapi juga diuntut untuk aktif dalam kegiatan non akademik. Banyak hal yang harus diselesaikan sehingga tak jarang memicu stress. Stress memberikan berbagai macam dampak salah satunya pada kondisi emosional mahasiswa. Dampak emosional ini perlu ditanggulangi karena dapat menyebabkan mahasiswa tidak optimal. Oleh karenanya mahasiswa butuh meregulasi emosinya. Salah satu hal yang dapat dilakukan untuk membantu upaya regulasi emosi mahasiswa adalah dengan bermain angklung.

3. Nama : Erlina Listiyanti Widuri
Fakultas : Psikologi
Universitas : Ahmad Dahlan
Judul : Regulasi Emosi Dan Resiliensi Pada Mahasiswa Tahun Pertama

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan regulasi emosi dan resiliensi pada mahasiswa tahun pertama. Mahasiswa mempunyai

tantangan tersendiri dalam hidup. Ketika individu menghadapi berbagai perubahan, mahasiswa baru juga akan menghadapi berbagai macam perubahan. Seperti gaya hidup, lingkungan, dan lain-lain. Berbagai situasi dan kondisi yang penuh tantangan itu menyebabkan mahasiswa membutuhkan resiliensi agar mampu menyesuaikan diri dan tetap dapat mengembangkan dirinya dengan baik.

4. Nama : Bella Ingranurindani
Fakultas : Psikologi
Universitas : Indonesia
Judul : Hubungan Antara Regulasi Emosi Secara Kognitif Dengan Hardiness Pada Ibu Kerja
Seorang ibu mengemban berbagai macam peran, dihadapkan dengan berbagai tekanan yang dapat menimbulkan emosi negatif dan berdampak buruk bagi kesehatan fisik dan psikologisnya jika tidak diregulasi dengan baik. Ibu bekerja dapat meregulasi emosi-emosi negatifnya akan lebih menikmati perannya.
5. Nama : Siti Aesijah (T 100 090 137)
Universitas : universitas Muhammadiyah Surakarta
Judul : Pengaruh Pelatihan Regulasi Emosi Terhadap Kegahagiaan Remaja Panti Asuhan Yatim Piatu
Orang yang bahagia menunjukkan kecenderungan emosi positif lebih tinggi daripada emosi negative. Kehidupan anak dipanti asuhan cenderung mengalami emosi negatif dibandingkan emosi positif. Salah satu

